## Des travailleurs équatoriens manifestent contre les nouvelles mesures du gouvernement



Quito, 28 décembre (RHC)- Le Front Unitaire des Travailleurs de l'Équateur, la plus grande centrale syndicale du pays, a continué à manifester dans les rues de Quito, la capitale, contre les mesures économiques annoncées par le gouvernement national, mesures parmi lesquelles figure la hausse du prix de l'essence.

Dans des déclarations à la presse, le leader syndicaliste José Villavicencio a indiqué qu'ils manifestent contre ce qu'ils ont appelé l'élimination de plus de 25 mille postes de travail.

Il a indiqué que son organisation définira une plate-forme de lutte dans une convention nationale prévue pour janvier prochain.

Pour sa part, la Fédération Nationale des Poids-lourds de l'Équateur a fait savoir qu'elle tiendra demain une réunion urgente pour analyser l'élimination de la subvention de l'état au diesel annoncée hier par le gouvernement.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179889-des-travailleurs-equatoriens-manifestent-contreles-nouvelles-mesures-du-gouvernement$ 



## Radio Habana Cuba